

学校教育目標
「自ら考え
共に輝く」

共に輝く

学校だより No.9
2022年(令和4年)9月20日
福山市立旭丘小学校

学校図書館完成！～居心地の良い図書館をめざして～

先週末、本校の図書館改装が無事終了しました。児童文学評論家の赤木かん子氏監修のもと、多くの方々の協力をいただき、とても素敵な図書館が完成しました。図書館改装に関わってくださった全ての方に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

子ども達がわくわくしながら、知りたいこと・調べたいことを見付け、読みたい本・必要な本をいつでも手に取ることができる、そんな子ども達の生き生きとした姿あふれる居心地の良い学校図書館をめざします。ご来校の際は、南棟3階の図書館を覗いてみてください。



改装作業を毎日見ていた
二年A組作成のメッセージ



ボランティアの方々の協力による本の分類や整理



ゆったりと過ごせる空間に！



学校技術員さんによる壁や机などのペンキ塗り



季節を感じさせる飾りやおすすめの本の展示



おひさまルームも「ミニ図書館」に！



「本が選びやすい！」と通りがかりの子ども達



2日間で約30人の方による大がかりな改装作業



「早く読みたいな！」と楽しみな様子の子も達

本物との素敵な出会い ～視野を広げ、夢に出会う～

先日メール配信でお知らせした通り、本日、FM 福山「輝け！小学生」で、本校の学校紹介がラジオで放送されました。ラジオの収録では、プロのアナウンサーの方に言葉での伝え方についてアドバイスをいただきました。また、5年生は、音楽宅配便として、リーデンローズから来られたプロの演奏家の演奏を実際に聴かせていただきました。

このようなプロと呼ばれる本物との出会いが、子ども達の視野を広げ、夢に出会う貴重な経験となると信じています。



「どの言葉を聞き手に伝えたいのか意識しましょう。」
というアドバイスで、話し方がレベルアップ！

生演奏からは、美しい音色や音の響き、音楽に対する情熱を全身で感じ取っていました！